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Änderungsantrag  
für den Verwaltungs- und Personalausschuss vom 14.12.2022 – TOP I.7 öffentlich 
Hybridsitzungen des Stadtrats 
Entfristung und Änderung von § 47a Geschäftsordnung des Stadtrats 
Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 08399 
 
Hybridsitzungen des Stadtrates: Digitale Teilnahme der Öffentlichkeit ermöglichen 
 
Ziffer II. der Vorlage wird wie folgt geändert: 
 

Ziffer 1 - 3 unverändert 
Ziffer 4 neu  Das Direktorium wird beauftragt in Zusammenarbeit mit dem IT-

Referat zu prüfen, wie ein Live-Stream der hybrid durchgeführten 
Ausschusssitzungen mit anschließender Einstellung des Mitschnitts 
auf der städtischen Homepage realisiert werden kann. 

Ziffer 5 - 6 
neu 

Ziffer 4 - 5 alt 

 
 
Begründung: 
 
Wenn nun dauerhaft Hybridsitzungen durchgeführt werden, bedarf es sicher nur eines 
überschaubaren Mehraufwandes, um auch einen Live-Stream und die (temporäre) 
Einstellung eines Mitschnitts auf der städtischen Homepage zu realisieren. 
 
Dies ergibt sich auch aus der heute vorliegenden Sitzungsvorlage Nr. 20 – 26 / V 07926 zur 
Ermöglichung von Hybridsitzung und Live-Stream bei den Münchner Bezirksausschüssen. 
 
Ein Live-Stream und anschließend im Internet abrufbarer Mittschnitt von der Hybridsitzung 
ermöglicht insbesondere Bürgerinnen und Bürgern sowie Pressevertreter:innen eine passive 
demokratische Partizipation, die andernfalls nicht an den Sitzungen teilnehmen 
könnten, beispielsweise aus gesundheitlichen Gründen, wegen der Betreuung 
nahestehender Menschen oder aus beruflichen Gründen. 
 
Das bestehende Angebot zu dieser vereinfachten Partizipation von der Vollversammlung auf 
die Ausschusssitzungen auszudehnen, ist schon lange wünschenswert. 
 
 
Tobias Ruff 
Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 


